

ごみ分別講座(1月26日開催)の報告

1 開催期日

令和7年1月26日(日)

2 開催場所

芽室町中央公民館 調理室

3 参加人数

7名

4 質疑応答内容(抜粋)

①総菜を買った際、ラップの上にシールが貼られているものの分別はどうしたらよいか。

→シールを貼ったまま、プラごみで出してよろしい。ワインなどのビンにシールが貼ってあるものもあると思うが、資源化できるため無理に剥がさなくてよろしい。

②ビンのキャップが取れない場合はどうしたらよいか。

→どうしても取れない場合は、ビンにそのまま入れてよろしい。

③紙の資源ごみに入れる紙について、基本的には紙のマークがついているものか。

→基本的に認識のとおりである。ちなみに、レシートは入れてはいけない。

④スズランテープはプラごみか。

→燃やせないごみに入れる。

⑤その他(担当職員より)

・汚れたままごみを出すと、クリリンプラザできれいなものと汚れているものを分別する手間が生まれてしまう。

・ごみの分別は、スマホからでも確認できるようにはしているが、困ったことがあれば遠慮なく連絡してほしい。

以下、開催の様子

